
Ulteriore Denuncia di un Ciclsta sulla pista Ciclabile Tevere

Stefano,

come al solito, inoltriamo la tua denuncia al Sindaco, all'Assessore, alla stampa e nel sito Roma
ciclabile.

Grazie per la segnalazione.

Maurizio SantoniÂ 

----- Original Message ----- 
From: "Stefano" 
To: 
Sent: Friday, June 19, 2009 3:21 PM
Subject: mail dal sito ufficiobiciclette.it: Riapertura pista ciclabile a 
Marconi ?

> E-mail di richiesta informazioni da parte di
> Stefano 
>
> Salve, da diversi anni utilizzo con soddisfazione (nella stagione estiva) 
> la pista ciclabile per recarmi a lavoro nel tratto Marconi - Ponte 
> Garibaldi.
> Da diversi mesi perÃ² il tratto da Via Enrico Fermi a ponte di Ferro Ã¨ 
> chiuso per la pulizia della banchina e per i lavori di costruzione del 
> nuovo ponte ciclo-pedonale e ciÃ² naturalmente impedisce l'utilizzo 
> dell'intera pista in quanto la deviazione proposta Ã¨ inpraticabile con la 
> bici. Quando sarÃ  riaperto questo tratto ? Nonostante l'eventuale presenze 
> dei cantieri non Ã¨ possibile ricavare uno spazio di 1 metro per il 
> passaggio delle bici ? Grazie in anticipo dell'attenzione.
> Saluti
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